



UNE NOUVELLE FINALE EN 2023 D'AUTOCROSS ET DE SPRINT CAR



Au même titre que celles du rallye, de la Montagne ou du slalom, une nouvelle finale est désormais dans les starting-blocks il s'agit de celle qui réunira les challenges de l'Auto-Cross et du Sprint Car.

Elle implique les challenges du Corac, de l'Ouest, de l'Ornec et du Seac, issue des différentes régions nationales. Elle aura lieu les 28 et 29 octobre en 2023 à Issoudun dans l'Indre. Cette finale implique les neuf catégories des deux disciplines, le Maxi Sprint, le Tourisme Cup, la Sprint Girl, le Buggy Cup, le Junior . Sprint, le Maxi Tourisme, le Buggy 1600, le Super Sprint et le Super Buggy. Comme pour les épreuves régionales, le meeting se déroulera de la même manière, avec les manches, les demi-finales les finales.



Comme lors des finales des rallyes, de la Montagne et des slaloms, un village représentant les régions des 4 challenges et les constructeurs animera la manifestation.

Et c'est sous son chapiteau d'exposants que la LSAOP en collaboration avec le challenge CORAC (majorité de ces épreuves organisées en Occitanie Pyrénées) que nous serons ravis de vous accueillir pour déguster les pépites régionales de notre gastronomie ainsi que supporter nos meilleurs pilotes qui vont nous représenter pour cette première finale.